

第2学期の始まりです!成長の2学期に!

夏休みが終わって、元気な声が学校に戻ってきました。37日間の長い夏休み大きな事故や怪我などなく全員が、元気に過ごせたこととても嬉しく思います。これも、保護者の皆様のご指導のおかげです。感謝申し上げます。

さて、2学期は1年の中で一番長い学期です。そして、気候的にもいろいろなことに取り組みやすい季節です。学習に、スポーツにどんどんチャレンジさせていきたいと考えています。始業式では、「一年で一番長い学期です。自分のめあてをしっかりと立てて、どんどんチャレンジしていきましょう。」と話しました。ぜひとも、一人一人の児童が、自分のめあてに向かって、チャレンジし大きく成長する学期にしていきたいと思ひます。ご支援のほどよろしくお願ひします。

喜多方市少年の主張大会

7月21日(土)喜多方プラザ大ホールで、喜多方市少年の主張大会が行われ、本校からは6年生の佐藤圭君が参加しました。

発表の内容は、家業である「樽っこみそ」を継いで頑張っているお母さんの姿をとおして、味噌造りの大変さと、味噌造りに関わっている、おじいさんやお母さんの思いや、家業である味噌造りの大切さ、そして、その伝統を受け継ぐことについての自分なりの思いを、一生懸命発表しました。発表の態度も堂々として、一言一言、相手に伝わるように、とても丁寧に話すことができました。

発表終了後は、多くの方から「素晴らしい発表でしたね。」「涙が出ました。」といったお褒めの言葉をいただきました。本当に素晴らしい発表で、とても、輝いていました。



喜多方市民水泳大会

男女混合リレー2位入賞!

8月19日(日)に、喜多方市民水泳大会が押切川市民プールで行われました。本校からは、5.6年生4名が参加しました。個人種目では、6年生が、自己ベストの記録で泳ぎ切ってくれました。

そして、5.6年生で協力して参加した男女混合リレーでは、6年生の1泳の佐藤圭君が2位で2泳の佐藤菜央さん繋ぎました。菜央さんは、3位との差を広げて泳ぎ切り、3泳の渡邊蓮伽さんにつなぎました。蓮伽さんも差を守って、4泳の高久賢也君に繋ぎ、賢也君は、最後追い込まれまし

たが、必死に泳いで、タッチの差で逃げ切り2位でゴールしました。高郷の子が輝いた時間でした。



校内水泳記録会中止のお知らせ

新聞等の報道で、既にご存じのことと思ひますが、喜多方市の水源が危機的状況であり、農業用水の供給が止められてしまっている現状から、喜多方市教育委員会より、8月19日をもって、今年度の市内全プールの使用を終了するように指示がありました。それに伴い、本校のプールも8月19日で終了となりました。校内水泳記録会を楽しみにされていた保護者の方々がたくさんいたことと思ひますが、何とぞ、ご理解くださいますようお願い申し上げます。

